

8. November 2021

Antrag zur Sitzung des Ortsbeirats Mainz-Neustadt am 16. November 2021

Weinprobierstand vor der Christuskirche

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Die Verwaltung wird gebeten, die Etablierung eines Weinprobierstands vor der Christuskirche im Umfeld des Hans-Klenk-Brunnens zu prüfen.

In diesem Zusammenhang sollte sichergestellt werden, dass der Hans-Klenk-Brunnen in den wärmeren Monaten dauerhaft funktionsfähig ist.

Begründung:

Die Grünfläche zwischen den Straßenspuren der Kaiserstraße wurde bisher kaum genutzt. Seitdem die Geschwindigkeit auf der Kaiserstraße auf 30 km/h reduziert wurde, hat sich die Aufenthaltsqualität auf dieser Grünfläche spürbar verbessert. Daraus resultierend ergeben sich erweiterte Nutzungsmöglichkeiten für diesen Umfeld.

Erik Donner (SPD)